

Manon & Co.

p r e s s e t e x t e

Hits und Evergreens von Classics bis Pop - musikalisches Entertainment „deluxe“!

"Was kann man außer Klassik auf Streichinstrumenten sonst noch alles spielen?" - so lautet das Motto des Damenensembles Manon & Co. Die Künstlerinnen von MANON & CO präsentieren auf der Bühne ein unterhaltsames Potpourri aus Hits und Evergreens von Klassik bis Pop. Dabei agieren die charmanten Musikerinnen stets spontan, und mit ihren Ad-hoc-Choreographien verblüffen sie bisweilen sogar sich selbst... Getreu ihrem Motto "musikalisches Entertainment deluxe" bietet die Damenband MANON & CO musikalische Unterhaltung auf höchstem Niveau.

Oder

Classics, Pop & Evergreens mit dem Damenstreichquartett Manon & Co

Manon & Co – musikalisches Entertainment „deluxe“ - so lautet das Motto des Stuttgarter Ensembles. Die Musikerinnen zeigen, was sie mit Ihren Instrumenten außer klassischer Musik sonst noch alles spielen können. Wenn man sich von den Damen verzaubern lässt, entführen sie in ein mitreißendes Programm aus Salonmusik, Swing, Evergreens und Pop. Musik, die wir alle kennen, aber irgendwie so noch nie gehört haben. Ein seriöses Kammermusik-Ensemble sucht man allerdings vergeblich bei den Künstlerinnen von Manon & Co! Dass jede Musikerin ihr Instrument „klassisch“ erlernt hat und es somit virtuos beherrscht, dass stellen die Ladies auf den Konzert-bühnen, auf Galaveranstaltungen, auf Kreuzfahrtschiffen, im Fernsehen und im Hörfunk immer wieder eindrucksvoll unter Beweis. „Vier auf einen Streich“ – ein Damenstreichquartett der Extraklasse. Vorhang auf für die Damen auf neuen musikalischen Wegen!

Oder

Manon & Co: Stilvolle Kammermusik der etwas anderen Art

Jimmy Hendrix, Stevie Wonder und ABBA: Allein an der Musikauswahl merkt man schon, dass es sich bei der Damenband Manon & Co. nicht um ein gewöhnliches Streichquartett handelt. „Die Frage ist, was man auf Streichinstrumenten noch alles spielen kann außer Mozart und Beethoven“, sagt Bandleaderin Petra-Manon Hirzel. Und das Konzept geht auf. Egal, ob das Ensemble auf Galas spielt oder bei Konzertveranstaltungen auftritt. Petra-Manon Hirzel kennt die Vorurteile nur zu gut: „Streichquartette werden immer gleich mit Klassik in Verbindung gebracht“, sagt sie. „Aber wir wollten nicht die 56. Variante von Beethovens berühmten Werken spielen. Solche Gruppen gibt es wie Sand am Meer.“ Also

gründete sie ein Streichquartett, das seitdem allen Klischees trotzt und sich damit deutlich von der Konkurrenz abhebt: Vier sympathische Musikerinnen mit bester klassischer Ausbildung, die auf Streichinstrumenten moderne Musik für den gehobenen Anspruch spielen.

Die musikalische Bandbreite von Manon & Co reicht von Klassik über Jazz, Pop und Rock bis hin zu Film-Soundtracks. Geplant sind für die Zukunft auch weitere Projekte in Zusammenarbeit mit anderen Künstlern. Der Stoff und die Ideen scheinen Manon & Co also zum Glück nicht auszugehen.